
立 志 式
２年生は、1月29日に立志式を行いました。立志式は昔の元服にちなんだもので、

自分の将来について考えるよい機会となっています。立志式実行委員を中心に準備、
運営、片付けまで自分たちの力で行い、当日は御来場いただいた保護者のみなさん
の前で1人1人が堂々と誓いの言葉を述べて、成長した姿を見せてくれました。

学校長からは立志式を記念して「積小為大（せきしょういだい）」という言葉を贈
りました。これは二宮尊徳の言葉で「小さな努力の積み重ねが、やがて大きな収穫
や発展に結びつく。小事をおろそかにしていて、大事を為すことはできない」とい
う意味です。日々、自分が学んだことを確認しながら一歩ずつ進んでいってほしい
と思います。
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夢を叶えるために
立志記念講演として、栃木市出身でとちぎ未来大使のフリーアナウンサー菊池優

様に「夢を叶えるために」と題して御講演いただきました。講演には１・２年生が
参加しました。
講演では、菊池様がアナウンサーになりたいと思ったきっかけや、夢の実現に向

けてどのような選択をし、どのような道をたどったのかをわかりやすく話していた
だきました。その中で「夢を叶えるために
は小さな目標を決め、それを達成すること
を積み重ねていく事が大切」「諦めなければ
夢は叶う」「笑顔は減らない」等の言葉もい
ただき、生徒たちの心に響く講話となりま
した。



第2回学校評議員会・学校評価委員会を開催しました。協議の中では、新型コロナ感染
者発生時の対応やアンケートの集計方法についての御意見をいただいたり、教師の指導の
ありかた等について話し合ったりしました。御意見や御指摘を今後の指導に生かしていき
たいと思います。
【いただいた御意見等】（抜粋）
・コロナ感染状況については、正しい情報を自治会長にも提供いただきたい。
・アンケートの母数を明示し、学年別集計も欲しい。
・社会に出るとコミュニケーションが大切。コミュニケーショ
ンを取りながら学ぶことで学力も向上するのではないか。

・先生や学校の姿は生徒を通じて保護者に伝わる。事実と異な
ることが保護者に伝わっている場合もあるのではないか。

・子どもたちも、叱られたあとどうすればよいか考える。考え
て行動を起こすことで子供は成長するので、それを待つこと
も大切だろう。

今年度の役員、来年度の役員候補の方にお

集まりいただき、PTAの新旧役員会を開催

しました。今回の内容は、来年度のPTA行

事の確認と役割分担、引き継ぎです。

4/28(水)に開催予定のPTA総会は紙面決

議とし、当日は

結果の報告と新

役員・職員紹介

程度の短時間で

行う予定です。

12月に実施した学校生活アンケート(生徒)の結果から主なものをお知らせします。
※評価はABCDの4段階 ※数字はA＋Bの割合

☆評価が高かった項目☆
・安全に気をつけて行動できている…………………………………………… 100%
・学級(学年)に相談できたり、助けてくれる友達がいる…………………… 98%
・掃除や奉仕活動などを、一生懸命やっている ……………………………… 97%
・学校では、安心して学習や諸活動に参加できる…………………………… 94%
★評価が低かった項目★
・SNSやゲームでインターネットを利用するときの約束がある…………… ７４％
・私は、誰とでも爽やかにコミュニケーションがとれる …………………… 77%
・私は、自分の考えをはっきり伝えられる …………………………………… 77%

学校は安心できる場であり、学校生活に一生懸命取り組んでいる様子がわかります。一
方で、コミュニケーションをとることは苦手なようです。また、インターネット利用の約
束については保護者の84％が「ある」と答えているのに対し、生徒は74%でした。再度、
御家庭での確認をお願いします。

行事予定
1(月) 登校指導 安全点検 12(金) 県立一般・ﾌﾚｯｸｽ特別選抜合格発表
2(火) 県立高受験票交付 15(月) 修学旅行説明会(1年保護者)
4(木) 3年特別時間割開始 18(木) 県立高定時制入試
8(月) 県立高一般・ﾌﾚｯｸｽ特別選抜入試 21(日) ノーメディアデー

１・２年実力テスト 23(火) 県立高定時制合格発表
9(火) 県立高一般面接 PTA会計監査
10(水) 同窓会入会式、卒業式予行 24(水) 修了式
11(木) 卒業式 30(火) 離任式

県立高校の特色選抜入試が行われまし
た。今年度、本校生の受検校は５校でした。
各校とも面接と作文・小論文による選抜が
行われ、15日に内定が出ました。

新年度からの1人1台のタブレット端末
設置に向けて、校内のネットワーク整備が
行われました。この整備により、校舎内（体
育館は除く）の各所でインターネットが活
用できるようになります。


